

Ressort: Lokales

Andenken an Kölns großen Heimat- und Liederdichter

Ostermann Gesellschaft

Köln, 27.05.2017, 12:34 Uhr

GDN - Die Willi Ostermann Gesellschaft hat sich dem Andenken an Kölns großen Heimat- und Liederdichter in besonderer Weise verschrieben. Im Gesellschaftsarchiv befinden sich jetzt bereits zahlreiche Schätze, unter anderem eine Original-Schreibkladde Ostermanns von 1906.

Einige bislang noch unveröffentlichte Lieder ,sorgen für ein Stimmungshoch.

Nun ist es der Gesellschaft gelungen, eine der größten privaten Ostermann- und Karnevalssammlungen zu erstehen. Gerd Schmitz, ehemaliger Redakteur der Deutschen Welle und Ex-Pressesprecher der Gesellschaft, hat der Willi Ostermann Gesellschaft sein umfangreiches Archiv überlassen. Durch Besuche auf zahlreichen Flohmärkten und Archiven im In- und Ausland, konnte Schmitz über die vergangenen Jahrzehnte nicht nur zahlreiche Schellackplatten, Liederkarten, Bücher, Notenhefte und Orden, sondern auch bislang unbekannt Original - Partituren von Ostermann-Liedern zusammentragen.

Der Archivar der Gesellschaft Wolfgang Frank zeigte sich begeistert und überwältigt: "Eine solche umfang-reiche Sammlung mit bestens erhaltenen und detailliert katalogisierten Memorabilien gibt es sicherlich nur einmal".

Die erworbenen Andenken will die Ostermann Gesellschaft der Öffentlichkeit im Rahmen einer Ausstellung präsentieren.

Die Willi Ostermann Gesellschaft hat sich der Brauchtumpflege und dem Andenken an den großen Kölner Heimat- und Liederdichter Willi Ostermann verpflichtet. Die zahlreichen Ostermann-Ausstellungen, die Andenkenpflege und die jährlich stattfindenden Traditionsfahrten ins Nachtigallental unterstreichen diese Aufgabe in besonderer Weise.

Die Willi Ostermann Gesellschaft hat sich der Brauchtumpflege und dem Andenken an den großen Kölner Heimat- und Liederdichter Willi Ostermann verpflichtet. Die zahlreichen Ostermann-Ausstellungen, die Andenkenpflege und die jährlich stattfindenden Traditionsfahrten ins Nachtigallental unterstreichen diese Aufgabe in besonderer Weise.

Der Verein wurde am 28.Februar 1967 durch Heinz Brodesser im "Haus Zims" am Heumarkt gründet. Insgesamt 14 weitere Teilnehmer sorgten dafür, dass die Karnevalsgesellschaft im folgenden Jahr in Willi Ostermann Gesellschaft Köln 1967 e.V. umbenannt wurde.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-89931/andenken-an-koelns-grossen-heimat-und-liederdichter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com